

<https://gaceta.es/europa/las-mujeres-europeas-cada-vez-mas-partidarias-de-deportar-inmigrantes-ilegales-para-hacer-frente-al-aumento-de-la-inseguridad-20250219-1620/?scroll-event=true>

Las autoridades francesas destapan una red de pedófilos liderada por un activista LGTB y candidato de La Francia Insumisa



Pierre-Alain Cottineau
REBECA CRESPO
FEBRERO 26, 2025

Las autoridades francesas han destapado una **red criminal de violadores** de menores que operaba en Bretaña y en la que están implicados cinco hombres y cuyo líder es un conocido activista LGTB y miembro del partido radical izquierdista **La Francia Insumisa** (LFI).

El caso ha sido revelado por [el diario Le Parisien](#), que detalla que **Pierre-Alain Cottineau**, un cuidador de 32 años, es sospechoso de haber entregado menores que tenía a su cargo a pedófilos.

Las víctimas son en su mayoría niños muy pequeños —**el más pequeño tendría apenas seis meses**—, sometidos a violaciones y torturas. A algunos de ellos también se les suministraban drogas.

En septiembre de 2024, tal y como [ya contó LA GACETA](#), Cottineau fue identificado por la Policía durante una investigación sobre una red de pedófilos que operaba en la *darkweb*. Entonces fue **imputado por violar y torturar a una niña discapacitada de tan sólo cuatro años**. Las agresiones fueron grabadas en vídeo, lo que permitió a los agentes identificar al activista.

Ahora se han conocido más detalles: **Cottineau organizaba «reuniones de terror» en su casa** o en lugares alquilados en los que entregaba a sus jóvenes víctimas a una **red internacional de pedófilos** reclutados mediante mensajes cifrados.

Hasta septiembre de 2024, Pierre-Alain Cottineau era considerado el «joven ideal»: padre separado, era conocido en las organizaciones comunitarias de Nantes como presidente de la asociación *Espíritu de arco iris*, que defiende los derechos de las **personas LGBT**. Organizó el primer Orgullo Gay de la región en 2022. También se implicó en la lucha contra la violencia doméstica.

A finales de 2023, este asistente de atención domiciliaria y **antiguo socorrista voluntario de la Cruz Roja** obtuvo la acreditación del **Centro Departamental de la Infancia y la Familia**, una estructura encargada de la atención de urgencia a los niños de cero a 18 años. Fue esta capacitación lo que le permitió tener acceso a los menores.